
 

          
 

Bonn, im November 2022 

 

St. Martin 2022 – Wir wollen DANKE sagen!!! 

 

 

Liebe Freunde und Förderer, 

 

im Namen des gesamten Fördervereins För de Pänz e.V. möchten wir uns ganz besonders bei 
Ihnen für die großzügige Spende zum St. Martinsfest bedanken! 

 

Das St. Martinsfest und der Losverkauf war ein voller Erfolg. Durch den Losverkauf konnten 
wir auch in diesem Jahr einen großen Teil des Martinsfestes finanzieren.  

 

Bitte bleiben Sie uns treu, damit die Pützchenskinder auch im kommenden Jahr diesen 
wunderbaren alten Brauch erleben können.  

 

Wir wünschen Ihnen und Ihren Liebsten alles Gute!  

 

Mit herzlichem Dank im Namen des Fördervereins  

 

Simone Wüerst 

(1. Vorsitzende des Fördervereins För de Pänz e.V.) 

 

 


